

Presstext 2019 "The RoLix"

"Wir könnten doch mal zusammen Musik machen" – Mit diesen oder ähnlichen Worten fing irgendwann im Jahr 2015 alles an. Ein Schlagzeuger und ein Bassist, die zufällig Cousins sind, begannen bei ihrer Oma auf dem Dachboden, einfach nur ein bisschen zusammen zu spielen. Als die ersten Melodien durchs Haus drangen war schnell klar, dass man hier unbedingt weiter machen muss und so wurde nach einem Gitarristen gesucht, welcher auch nicht lange auf sich warten ließ. Man zog von Omas Dachboden in Omas Keller und die Sache nahm Form an.

Der Begriff "Band" fiel jedoch erst nach der erstmaligen Besetzung mit einer Sängerin im September 2016. Durch einen glücklichen Zufall ergab sich im August 2017 ein neuer Proberaum mit mehr Platz für richtiges Equipment. Im September 2017 kam eine Pianistin zur Band dazu. Nach ersten Auftritten konnte im Januar 2018 auch ein zweiter Gitarrist gewonnen werden. Im März 2019 verließ der Bassist aus zeitlichen Gründen leider die Band. Nach einer kleinen „Bassisten-Durststrecke“ wurde die Stelle jedoch im Oktober 2019 neu besetzt.

Was fehlte, war nur noch ein Name. An einem Abend an der Theke in der Dorfkneipe kam man auf die glorreiche Idee die Musikrichtung der Band mit dem Ortsnamen zu kombinieren. Aus Rock und Lixfeld entstand "The RoLix".

The RoLix stehen für eine bunte Mischung aus 70er Southern und Roots Rock von Bands wie "Creedence Clearwater Revival", 80er und 90er Rock von Vertretern wie "Bon Jovi" und "Bryan Adams", bis hin zu aktuelleren Alternative und Hard Rock Titeln. Gespielt wird das, was gefällt und Spaß macht, ohne auf eine bestimmte Band oder ein Jahrzehnt festgelegt zu sein. So ist für jeden im Publikum ganz bestimmt etwas dabei.